
 
 
Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Vohwinkel   
Geschäftsstelle - Rathaus Barmen  - 42269 Wuppertal    
   
 
An Herrn Bezirksvorsteher 
Hans-Georg Heldmann 
z. Hd. Herrn Heinz Gilde 
Geschäftsführung BV-Vohwinkel 
Rubensstraße 4 
 
42329 Wuppertal                                                                                

Bezirksvertretung 
Vohwinkel 
 
Geschäftsstelle 
Rathaus Barmen 
Zimmer 147 
Wegner Straße 
42269 Wuppertal 
 
Telefon  02 02 563 62 04 
 02 02 55 57 99 
Fax 02 02 59 64 88 
  
fraktion@gruene-wuppertal.de  
www.gruene-wuppertal.de 

 

 
                                                                                                                    
                                                                                                                         21.12.2006 
 
Anfrage 
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 17.01.2007 
zum Thema: Sachstandsbericht „Instandsetzung Kaiserstraße 39“ 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 
 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die 
Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes  beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten über den Sachstand der Wiederherstellung eines 
ordnungsgemäßen Zustandes im Umfeld des Gebäudes Kaiserstraße 39 zu berichten 
und auf eine schnellstmögliche Beseitigung des desolaten Erscheinungsbildes im 
öffentlichen Straßenraum hinzuwirken. 
 
 
Begründung: 
Im Nachgang des Brandes in den Lagerräumen des Tanzcenters Asfahl mussten 
Geschäfte geräumt und der Bürgersteig vor dem Gebäude Kaiserstraße 39 abgesperrt 
werden. Dieser Zustand beeinträchtigt das Stadtbild an dieser Stelle erheblich und führt 
für Fußgänger zu Unannehmlichkeiten, die schnellstmöglich abgestellt werden sollten. 
In Gesamtbetrachtung mit der Ruine an der Lienhardtstraße und dem abgebrannten 
Lapissaal wird das Stadtbild an sensiblen Punkten Vohwinkels derzeit zunehmend von 
Brandruinen bestimmt. Die Bezirksvertretung sollte die Verwaltung dementsprechend 
ermutigen, das im Rahmen rechtlicher Vorgaben Mögliche zu tun, um die 
Beeinträchtigungen für den Stadtteil so gering wie möglich zu halten. 
 
Wie bitten von daher der vorliegenden Anfrage zuzustimmen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
gez. Klaus von Zahn                                                                  gez. Gerhard Schäfer 
   (Fraktionssprecher)                                                                   (stellv. Bezirksvorsteher) 


